

Lindenberg

Web-Strategie beschlossen

[03.03.2014] Die Stadtverwaltung Lindenberg im Allgäu ist auf die Web-Version des Finanzwesens von Anbieter ab-data umgestiegen.

Als eine der ersten bayerischen Kommunen hat Lindenberg im Allgäu den Umstieg auf die Web-Technologie der Firma ab-data beschlossen. Nachdem die Verträge unterzeichnet waren, erfolgte der Startschuss im Finanzbereich. Betroffen von der Umstellung sind die Module Haushalts-, Kassen- und Rechnungswesen, Kommunale Doppik, Steuern/Abgaben und Gewerbesteuer. Gleichbedeutend mit dieser Entscheidung ist nach Herstellerangaben der Abschied der Verwaltung von ihrer bisher eingesetzten Client/Server-Technologie. Als technologische Plattform für das neue Web-Finanzwesen dienen Oracle-Lösungen, die im Bereich Datenbank und Web-Server zum Einsatz kommen. Ergänzend dazu beauftragte die Stadtverwaltung das Unternehmen ab-data mit der Erbringung mehrerer Online-Dienste zur Administration der IT-Infrastruktur in Lindenberg. Mit der Auslagerung dieser Leistungen kann sich die Verwaltung auf ihr eigentliches Kerngeschäft konzentrieren und gleichzeitig von der zeitnahen Umsetzung neuester Technologien im Hause profitieren.

(CS)

Stichwörter: Finanzwesen, Lindenberg